

22

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Widerstand gegen Polizisten

Wir fragen den Senat:

Inwieweit konnte im Fall eines Übergriffs in der Bremer Neustadt in der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag, den 11.11.2021 als Einsatzkräfte der Polizei gegen 00:30 Uhr einen 32-jährigen Mann festnehmen, der dabei massiven Widerstand leistete, nachdem er zuvor mehrere Personen mit einem Messer bedroht haben soll (Polizeimeldung 0829), der Tatverdacht gegen den Festgenommenen von der Polizei erhärtet werden?

Zu welchem Ergebnis führten die strafrechtlichen Ermittlungen (Einstellung, Strafbefehl, Anklage, Verurteilung, Freispruch, Haftstrafe etc.) und konnte der Tatverdächtige gegebenenfalls inhaftiert werden?

Inwieweit und wie häufig ist der Tatverdächtige seither erneut strafrechtlich in Erscheinung getreten?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU